

Carta de Presentación

Estimado Cliente,

Es un placer presentarnos como JMC Soluciones, una empresa especializada en ofrecer **soluciones tecnológicas integrales y adaptadas a las necesidades de su negocio**. Desde el año 2017, hemos trabajado con pasión y compromiso para proporcionar servicios de alta calidad, con el objetivo de impulsar la eficiencia y el crecimiento de nuestros clientes. A continuación, le presentamos una descripción detallada de los servicios que ofrecemos y por qué somos su mejor opción como proveedor de tecnologías de la información.

Desarrollo de Software a la Medida

En JMC Soluciones, entendemos que cada empresa es única y, por ello, **desarrollamos software personalizado que se adapta perfectamente a sus procesos y requerimientos**. Nos enfocamos en trabajar de cerca con usted para entender al 100% sus necesidades funcionales y no funcionales, asegurando que el producto final sea totalmente funcional y eficiente. Nuestro proceso incluye una fase de anteproyecto donde aplicamos ingeniería de requerimientos, lo que nos permite diseñar soluciones óptimas y evitar errores costosos en el futuro.

Desarrollo de Páginas Web y Optimización SEO

Contamos con un equipo especializado en diseño y desarrollo de páginas web que no solo se destacan por su estética, sino también por su funcionalidad. Realizamos un prototipo previo del diseño para garantizar que el resultado final supere sus expectativas. Además, integramos las mejores prácticas de SEO técnico, **asegurando que su sitio web esté optimizado para los motores de búsqueda, lo que aumenta su visibilidad en línea y atrae a más clientes potenciales**.

Hosting y Correos Empresariales

Ofrecemos servicios de hosting de alta calidad con administración cPanel, lo que le permite gestionar sus páginas web y correos electrónicos empresariales de forma eficiente. Todos nuestros planes incluyen certificado SSL, garantizando la seguridad de los datos. **Nos especializamos en ofrecer plataformas estables, seguras y con una alta tasa de disponibilidad, asegurando que su presencia online sea continua y confiable**.

Soporte Técnico Integral

Nos especializamos en ofrecer soporte técnico integral para empresas que no cuentan con un departamento de sistemas. A través de nuestras pólizas de servicio mensual, nos encargamos del mantenimiento preventivo y correctivo de toda su infraestructura informática. Además, monitoreamos la seguridad de sus equipos, gestionamos sus licencias de software y nos aseguramos de que su tecnología esté siempre en óptimas condiciones. Como valor añadido, ofrecemos descuentos preferenciales en la compra de equipos de cómputo y licenciamiento a nuestros clientes con póliza de soporte vigente.

Software Administrativo de Terceros y Puntos de Venta

Para aquellas empresas que buscan soluciones rápidas y efectivas, distribuimos software administrativo de terceros, que le ayudará a automatizar procesos como la **compra-venta, control de inventarios, facturación, nóminas, puntos de venta y contabilidad**. Estas soluciones están disponibles en un modelo de suscripción, lo que reduce significativamente sus costos operativos y tiempos de implementación. Además, ofrecemos soluciones de Puntos de Venta (POS) que permiten una gestión eficiente de sus ventas, inventarios y facturación en tiempo real.

Ventajas de Contratar Nuestros Servicios

Soluciones a la Medida: Adaptamos nuestras soluciones a sus necesidades específicas, asegurando que cada tecnología implementada impulse el crecimiento de su negocio.

Ahorro de Costos: Reduzca costos al evitar la necesidad de infraestructura propia o un equipo interno, optimizando recursos con nuestras soluciones tecnológicas.

Expertise Diversificado: Ofrecemos soluciones respaldadas por un equipo especializado en diversos sectores, garantizando un servicio integral y efectivo.

Atención Personalizada: Reciba atención continua y soporte especializado para asegurar el correcto funcionamiento de su infraestructura tecnológica.

Tecnología y Mejores Prácticas: Aplicamos las últimas tecnologías y metodologías para asegurar resultados óptimos, integrando seguridad, SEO y desarrollo ágil.

Rápida Implementación: Nuestras soluciones prediseñadas permiten una rápida implementación, obteniendo beneficios inmediatos sin retrasos innecesarios.

Seguridad Garantizada: Protección avanzada de datos y sistemas con auditorías de seguridad, certificados SSL y monitoreo constante.

Capacitación y Soporte: Ofrecemos planes de capacitación para una fácil adaptación de su equipo a nuestras soluciones tecnológicas.

Descuentos Exclusivos: Nuestros clientes con póliza vigente acceden a precios preferenciales en equipos de cómputo y licenciamiento.

Confianza y Transparencia: Le brindamos total transparencia en cada etapa del servicio, convirtiéndonos en su aliado tecnológico de confianza.

En JMC Soluciones, nos esforzamos por ofrecer soluciones tecnológicas integrales que optimicen su negocio, con un equipo dedicado a proporcionar servicios de alta calidad y un soporte constante que asegura que todas sus necesidades tecnológicas sean cubiertas de manera eficaz.

Quedamos a su disposición para cualquier consulta o para agendar una reunión.

Atentamente,
Ing. Esaú Josué Martínez Carrasco
Director General, JMC Soluciones